

Les membres de l'Assemblée Parlementaire du Mercosur (Parlasur) seront élus par la voix populaire.



Argentine, 30 décembre (RHC-PL).- Le Sénat argentin a ratifié le projet de loi du gouvernement concernant l'élection directe des membres de l'Assemblée Parlementaire du Mercosur (Marché Commun du Sud) lors des élections nationales prévues pour octobre 2015.

Le projet qui a été approuvé par la chambre basse le 16 décembre constitue une réforme du code électoral visant à élire les 43 membres argentins parallèlement aux élections nationales. La présidente Cristina Fernández pourrait faire partie des candidats.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42286-les-membres-de-lassemblee-parlamentaire-du-mercocur-parlasur-seront-elus-par-la-voix-populaire>



Radio Habana Cuba